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様式第３号（第１１条関係）  

会 議 録 

会議の名称 第５回白岡市総合振興計画審議会 

開 催 日 令和３年１０月８日（金） 

開催時間 午前１０時から午後０時５分まで 

開催場所 白岡市役所庁舎 ４階 特別大会議室 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

中村豊、神田潔、板垣時夫、江口佐知子、野口晃、増田政史、弓木裕一、 

矢島静江、浅井直樹、三宅敏郎、荒井豊治、進藤貴一、藤森雅彦、松下啓一 

                          １４人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 
吉村吉美                             １人 

説明員の職・氏名 

総合政策部長 相川哲樹 

企画政策課 参事兼課長 白田進、課長補佐 伊藤真州、 

主幹 安野隆三、主任 野本有慈 

事務局職員の職・

氏名 

総合政策部長 相川哲樹 

企画政策課 参事兼課長 白田進、課長補佐 伊藤真州、 

主幹 安野隆三、主任 野本有慈 

その他会議出席者 

の職・氏名 

副市長 野口仁史 

有限責任監査法人トーマツ 尾﨑弘明 

傍聴者数 ３名 

会議次第 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題 

第６次白岡市総合振興計画基本計画（案）について 

４ その他 

５ 閉 会 

配布資料 第５回白岡市総合振興計画審議会会議次第 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局  

 

 

野口副市長  

 

 

弓木職務代理者 

 

 

 

事務局  

 

 

弓木職務代理者 

 

Ｆ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｊ委員 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会  

  事務局の司会進行により開会する。  

 

２ 挨拶  

野口副市長が挨拶する。  

 

３ 議題  

公共交通機関の遅延により松下会長が遅れていますので、到着まで

の間、議事進行を代理で行います。議題「第６次白岡市総合振興計画

基本計画（案）について」事務局から説明をお願いします。  

 

 議題「第６次白岡市総合振興計画基本計画（案）について」を説明

する。  

 

 ただいまの説明について、意見等がありましたらお願いします。  

 

 「公共交通の充実」について、のりあい交通における他市町村との

連携、循環バスの運行などの考えはありますか。  

 

 のりあい交通は、利用者などから意見を聴取し、適宜見直しをして

います。のりあい交通の市外への運行や循環バスは、他市町村の状況

などを踏まえ、公共交通全体として検討していきます。  

 

 ＤＸの推進では、マイナンバーカードの普及率が重要であると考え

ます。また、今後は、住民票のコンビニエンスストア交付などの検討

も進めてほしいと思います。  

 

 マイナンバーカードの普及について、広報を実施しています。今後

は、更なる普及に向けた取組を検討していきます。  
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Ｈ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｋ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｅ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｄ委員 

 

 保育所の待機児童の解消が重要であると考えますが、待機児童は、

いるのでしょうか。また、今後の保育所の整備の予定はあるのでしょ

うか。  

 

 本市では、複数名の保育所の待機児童がいる状況です。成果指標で

は、待機児童数を設定していまして、目標値を「０人」とする予定で

す。また、保育所の整備については、保育需要を考慮し、整備に努め

るものです。  

 

 「学校教育の充実」について、障がい児のデイケアサービスの取組

がないが、どのように考えていますか。  

 

 「障がい者福祉の充実」、「学校教育の充実」の取組のどの部分に該

当するか担当課に確認します。  

 

小中学校の統合について、どのように考えていますか。また、統合

するとした場合、通学の方法はどのようなものを想定していますか。  

 

小中学校も含めて、公共施設の統廃合については、課題であるため、

今後、検討していきます。  

 

 「社会教育の向上」で、文化の取組が少ないと感じています。文化

施設や団体の支援について、重要だと考えていますが、具体的に検討

していることはありますか。  

 

 文化に関する取組については、他の取組と同様に主なものを掲載し

ています。具体的には、個別計画などに基づき、取り組んでいきます

が、御意見の内容は担当課と共有します。  

 

 「学校教育の充実」の取組に一人一台端末を活用するとありますが、
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事務局 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

Ｆ委員 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

松下会長 

 

Ｌ委員 

 

 

事務局 

 

弓木職務代理者 

 

 

家庭でのインターネット環境が大切だと思います。この内容を成果指

標に含めた方が良いのではないでしょうか。  

 

一人一台端末を活用した学校の授業では、家庭のインターネット環

境に合わせた対応をしています。成果指標については、設定しなくて

も特段問題がないものと考えています。  

 

 前回計画では、学校教育に対して、社会教育と表現していたと考え

られます。現在は、生涯にわたっての教育ということだと思いますの

で、「社会教育の向上」を「生涯教育の向上」に変更するよう検討をお

願いします。また、郷土の文化財とありますが、地域という表現に変

更するよう検討をお願いします。  

 

 文化や体育に関する団体などについて、市の関与の状況はどうでし

ょうか。  

 

 各種団体において、市が事務局として携わっているものや施設利用

などで関わっています。  

 

松下会長が到着しましたので、議事進行を松下会長にお願いします。 

 

引き続き、意見等がありましたらお願いします。  

 

 農業振興に当たっては、担い手の育成と法人の参入について、行政

との話合いの場などがあると良いと思います。  

 

 御意見の内容について、担当課と情報を共有します。  

 

 商工観光は、地域によって関連性が強い場合もありますが、白岡市

では、商工と観光が別のものではないかと考えます。商工会、観光協

会などの関係団体も含めて、今後の取組も別のものとして、進めてほ
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Ｋ委員 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｉ委員 

 

 

 

 

Ｌ委員 

 

弓木職務代理者 

 

 

 

事務局 

 

 

Ｄ委員 

 

 

 

事務局 

しいと思います。  

 

 「農業の振興」については、農業経営の安定化のため、しらおか味

彩センターの更なる活用により、農業者の育成、確保につなげてほし

いと思います。  

 

 前回計画と比較して、「農業の振興」の取組は、類似しているものが

多いため、新たな取組が必要であると考えます。  

 

 「農業の振興」は、継続した取組が多くなっていますが、重点的に

展開する取組として、農業法人等の参入の支援などを設定しています。 

 

 「商工観光の振興」の取組として、経営支援の強化や地域活性化、

「企業誘致・雇用対策の推進」の取組として、企業の誘致に係る用地

情報の提供などがありますが、これらは金融機関と連携しながら、進

めてほしいと思います。  

 

 工業団地などの新たな区域拡大を検討してほしいと思います。  

 

 「居住環境の整備」に白岡駅周辺の整備に関する取組がありますが、

西口については、開発が進んでいない状況ですので、更なる取組を進

めてほしいと思います。  

 

 白岡駅周辺の整備については、重点的に展開する取組として、「交通

ネットワークの充実」を設定しているものです。  

 

 「居住環境の整備」について、公園利用イベントの開催回数という

成果指標が設定していますが、農産物の販売などの駅を利用した取組

の設定が必要ではないでしょうか。  

 

 成果指標の公園利用イベントの開催回数は、地域活性化や交流人口
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松下会長 

 

 

事務局 

 

 

Ｊ委員 

 

弓木職務代理者 

 

 

事務局 

 

 

Ｆ委員 

 

 

Ｈ委員 

 

 

野口副市長 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

の増加を目的に設定しているものです。また、駅を利用した農産物や

特産品の販売は、関係団体などで実施しているところであり、駅自由

通路の活用は、今後も検討していきます。  

 

外国人の増減の状況はどのようになっていますか。また、外国人に

対する取組はどのように整理していますか。  

 

 外国人は、微増の傾向が続いています。「認め合う社会の推進」に外

国人の暮らしやすさの向上に係る取組を掲載しています。  

 

 外国人労働者に対する情報提供などの取組も必要だと考えます。  

 

 大山・菁莪地域の活性化という取組がありますが、具体的な内容は

どのようなものを考えていますか。  

 

 民間企業と連携した買物支援に係る取組やのりあい交通の充実など

の取組を想定しています。  

 

 大山・菁莪地域の活性化については、生活支援体制整備協議体と連

携して進めてほしいと考えます。  

 

 民間企業と連携した買物支援は、早期開始が望まれるところですが、

いつから実施する予定でしょうか。  

 

 民間企業と連携した買物支援は、１２月に開始を予定していまして、

販売場所などの調整を進めているところです。  

 

 市税の徴収率は、埼玉県内でも上位であるなど、優れている状況で

すので、経費削減の額などを成果指標として、設定してはどうでしょ

うか。  
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事務局 

 

 

松下会長 

 

事務局 

 

 

Ｊ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

松下会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 成果指標として、経常収支比率を設定していますが、この指標で市

財政の全体に占める経常経費の圧迫状況を把握することができます。  

 

 ふるさと納税など、稼ぐ自治体としての記載はありますか。  

 

 そのような表現はありませんが、企業誘致やふるさと納税などは、

個別に取組を設定しています。  

 

大規模事業の実施と財政の健全化を行わなければならない状況の記載があり

ますが、この対応方法はどのようなものでしょうか。また、取組に記載する必要

があるのではないでしょうか。 

 

大規模事業の実施は、多額の財源が必要になりますので、国庫補助金を活用す

るとともに、借り入れを行うことになります。一方で、借入れを行うと、後年度、

償還金が発生しますので、これらをコントロールしながら、市政運営を行う必要

がありまして、取組としては、「安定した財政運営の推進」に掲載しています。 

 

意見等がないようですので、これで本日の議題を終わりにします。 

 

４ その他 

 ・今後のスケジュールについて 

・次回の開催日程について 

 ・報酬及び費用弁償について 

 

５ 閉会 

  事務局により閉会する。 

 

 


